

## 札幌市役所食堂でジオメニュー「ジオ担々麺」

北海道庁と札幌市役所の若手職員が連携して活動する「北海道・札幌市政策研究みらい会議」。今年度は北海道の5つのジオパークを応援するイベントを企画しており、その企画の1つ「ジオパークグルメフェア」が札幌市役所食堂で開催されました。

各地から特産品が提供される中、アポイ岳からはアポイ山荘のジオメニュー「ジオ担々麺」を提供。ジオ担々麺はランチタイムにすぐに完売し、併せて会場で販売した様似町特産品も大好評でした。

1月24日



## 道府県連合によるユネスコ世界ジオパークPR

国内に8つある世界ジオパークが所在する道府県の連合による「ジオパークフェア」が東京都有楽町駅前広場で開催されました。会場では日本のジオパーク活動を紹介するパネル展示や

各地域特産品の試食会、また、各世界ジオパークから出席した担当者によるトークセッションを行い、ユネスコ世界ジオパークをアピールしました。



1月27日

## 北海道の名づけ親 松浦武四郎を学ぶ

北海道博物館の三浦泰之学芸員を講師に招き、ふるさとジオ塾が開催されました。今回のテーマは「幕末の探検家・松浦武四郎と様似」。講演では松浦武四郎の生涯と探検歴、様似へ3度訪れたときのエピソードなどが紹介されました。町内外から集まった40人の参加者は、当時の探検の過酷さと松浦武四郎の人柄に触れ、蝦夷地・北海道の歴史を学んでいました。

2月4日



# アポイ岳ジオパーク ジオトピ<sup>o</sup> トピック&ニュース Mt. Apoi Geopark Topics & News

## ジオパークってなに？第1回ジオカフェ開催

気軽に飲食をしながら、ジオパークを活用した地域づくりを考える「ジオカフェ」が開催されました。講師の徳山大学准教授の柚洞一央氏、アドバイザーの室蘭工業大学准教授の有村幹治氏から、住民主体で継続可能な開発を行う必要性が語られました。会場ではアポイ山荘で4月からメニュー化される「エゾシカ肉のカレー」と

「ハヤシライス」、地域おこし協力隊の中野宏輔さんが食品開発をした「米粉を使ったラスク」の試作品が提供され、参加者は食を楽しみながら、ジオパークとはなんなのか、教育や観光にどう活かすのかを語り合いました。今後も定期的な開催を予定しており、その都度、開催案内されること。ぜひご参加ください。

2月17日



## ジオツアー第4弾「白銀の大地を踏み歩くツアー」

冬の様似を楽しんでいただくトレッキングとアポイ岳登山ツアーが開催され、札幌などから11人が参加しました。初日は浦河町アエルのフットパスコースの散策と夕食交流会。2日目はアポイ岳登山。両日とも天候に恵まれ、特に

2日目の登山では青空と白銀の世界の中を進み、日高山脈の雄大な景観を見ながら全員で登頂しました。参加者は冬のアポイ岳にすっかり魅了されていました。



2月25日～26日